





al-Qur'an sehingga menjadi sebuah kitab seperti yang dibaca di zaman sekarang ini.

Pengumpulan dan pembukuan al-Qur'an telah dilakukan pada zaman sahabat nabi, yakni pada zaman khalifah abu bakar hingga khalifah utsman bin affan. Namun untuk penjagaannya dilakukan hingga akhir zaman dilakukan langsung oleh Allah SWT. Sebagaimana yang tercantum dalam al-Qur'an firman Allah dalam surat al-hijr ayat 9.

Dari ayat di atas Allah menegaskan penjagaan al-Qur'an akan selamanya, jadi tidak akan pernah musnah hingga akhir zaman. Walaupun orang-orang kafir berusaha menghancurkan atau menghilangkan isi dari al-Qur'an. Karena itu merupakan jaminan langsung dari Allah SWT.

Dalam aplikasi di masyarakat, al-Qur'an memang masih terjaga, khususnya untuk lingkungan pesantren. Berbeda dengan yang ada di lingkungan perkotaan, di kota surabaya misalnya. Di kelurahan Jemur Wonosari kota Surabaya, penjagaan al-Qur'an di zaman modern sudah mulai luntur dari tradisi sebelumnya. Yakni para orang tua telah sibuk dengan urusan dunia mereka, sehingga mereka melalaikan kewajibannya untuk mendidik anak-anak mereka untuk memelihara kesucian al-Qur'an.

Akan tetapi, masih ada kaum minoritas yang peduli terhadap tradisi masa lampau dalam memelihara al-Qur'an, salah satunya adalah pak Jamil. Berkata bahwa seorang yang memiliki keikhlasan dalam beribadah kepada Allah, serta seorang muslim yang memiliki keimanan yang mengakar dan kuat tidak mungkin



melakukan kegiatan kemasyarakatan memiliki unsur iman, sehingga lintasan pikiran mampu menampilkan perilaku yang relevan dengan al-Qur'an.

Namun, pada realitanya kebanyakan dari manusia yang lalai akan pentingnya al-Qur'an dalam kehidupan, sehingga banyak dari anak mereka yang sedikit mengetahui akan pentingnya al-Qur'an. Seperti di kelurahan Jemur Wonosari yang banyak dari penerus generasi muda yang lebih enjoy dengan kehidupan masa kini yang penuh dengan kemewahan dan kebudayaan baru yang dengan mudah masuk di lingkungan mereka, tanpa menfiltranya. Dimana kelurahan Jemur Wonosari disini sebagai kaca mata kehidupan modern yang penuh dengan kemajuan teknologi dan pengetahuan.

Sedangkan sumber dari kemerosotan kaum muslimin adalah karena jauh dari al-Qur'an yang menjadikan hilangnya motivasi agama yang memiliki semangat dan ruh, sebagai tenaga pendorong menuju peradaban modern yang Islami, yaitu al-Qur'an. Karena al-Qur'an sudah waktunya dimasyarakatkan dalam kehidupan modern guna mengatasi kegoyahan rohani masyarakat saat ini. Karena masyarakat modern cenderung mengadaptasi berbagai kebudayaan, dan mengambil sedikit dari berbagai keragaman budaya yang ada yang dirasa cocok buat dirinya sendiri, tanpa harus mengalami kesulitan untuk bertahan hidup dalam kehidupan.